

Comienzo

Se anuncia la primera región de nube en México por parte de Google Cloud.

Aporte

De 226 mil 300 millones de pesos al PIB Nacional y generar más de 117 mil empleos.

Uno más

Con la apertura se inaugura su región de nube número 41 a nivel global y la tercera en Latinoamérica.

Región

Se sumará a Querétaro, estados como Monterrey que está en el radar de la empresa.

Fuente: Google Cloud

ARRANCA EN QUERÉTARO

Abren la región de nube de Google

CHRISTOPHER CALDERÓN
ccalderon@elfinanciero.com.mx

Google Cloud anunció la apertura de su primera región de nube en México y con ello el arranque de operaciones de los *data centers* ubicados en el estado de Querétaro y con los que Google espera aportar alrededor de 226 mil 300 millones de pesos al PIB Nacional y generar más de 117 mil empleos directos e indirectos.

“Nuestra nube hoy arranca operaciones, en Google Cloud estamos convencidos de que esta nueva región de nube en Querétaro será un motor de transformación para México, porque con este lanzamiento no sólo vamos a brindar a nuestros clientes infraestructura de vanguardia, también impulsaremos el crecimiento económico del país”, afirmó Julio Velázquez, director de Google Cloud México.

Durante el evento “Una nube hecha para México”, dijo que con esta infraestructura, la empresa de Alphabet espera atender la demanda creciente de tecnologías como Inteligencia Artificial (IA), IA Generativa, análisis de datos, Internet de las Cosas y ciberseguridad.

“Con nuestra región de nube estamos abriendo las puertas a miles de empresas para mover a la nube sus operaciones, pero también les ayudamos a cumplir con sus necesidades”, dijo.

SE INCREMENTAN PRECIOS

Blindaje de autos crecerá 15% este año

El blindaje de vehículos en México podría cerrar el año con un alza de hasta 15 por ciento, debido a factores como la inseguridad en algunos estados y las elecciones que tuvieron lugar este año para la protección de candidatos.

Daniel Portugal, asesor y vocero del Consejo Nacional de la Industria de la Balística (CNB), dijo a EL FINANCIERO que este año este crecimiento podría representar un total de 3 mil 900 a 4 mil unidades blindadas.

“Estamos proyectando un cre-

cimiento del 15 por ciento”, dijo.

Detalló que la industria ha atravesado por importantes desafíos como el tipo de cambio que ha encarecido materiales, aunque aseguró los costos han sido absorbidos por las empresas de blindaje.

“Sí ha habido algunos incrementos en materia prima cruda, por ejemplo en el vidrio hemos tenido cuatro incrementos en el año que suman casi el 22 por ciento, que muchas veces tratamos de absorber para no afectar el mercado”, dijo.

Agregó que el acero balístico también subió 6 por ciento, mientras que las fibras aramidas han aumentado entre un 4 y 6 por ciento.

—Fernando Navarrete

¿Te perdiste algún
Foro Virtual de
EL FINANCIERO? ?

Escúchalo cuando y donde quieras.

EF MEETPOINT PODCAST

EF

Disponible en Spotify

41

ES EL NÚMERO

De región de nube global y la tercera en Latinoamérica de Google Cloud.